

Vos questions / nos réponses

Présence de THC dans le sang.

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/09/2013 20:36

Bonjour, j'ai effectué un bilan sanguin ce matin. Ayant fumé deux joints il y a environ trois semaines, est-il possible de retrouver des traces de thc dans mon sang ?

Mise en ligne le 30/09/2013

Bonjour,

Le thc ne reste décelable dans le sang pendant 24h après la dernière prise.

Si vous désirez faire le point sur vos consommations ou désirez obtenir de plus amples informations, sachez que vous pouvez nous contacter tous les jours de 8h à 2h au 0800.23.13.13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.
